

いたします。まず、経済学部の高橋 衛先生をはじめとする他の先生方や法学部の先生方に厚くお礼申し上げます。また、教務課、庶務課、本部の事務関係の皆様のご協力に対して深く感謝いたします。その他図書館や資料

部局ニュース

法 学 部

ハワイ大学ロースクールのジョン E. ピックロン (John E. Pickron) 氏が、比較法担当の専任教官として、平成 2 年 10 月まで法学部

—訂
許 敏 中華

二二

室等の皆様にも大へんお世話になりました。広島大学経済学部経済学博士第一号として取得できましたのは皆様のおかげです。心から厚くお礼申し上げます。

おもるうじに付進のちかくおとづれの處

ナウの日曜午後から夜まで講義
する。手順は(1)アート・トピック(2)アート・評議会
(3)アート・ディスカッション(4)アート・セミナー(5)アート・ワークショップ
である。以上が第一回目で、次回はアート・ワークショップが主題で、アーティストの在籍されます。ピックロン氏は、法律学のほかに図書館学も専門領域にもち、ハワイ大学では法律図書館長も兼任されていました。

正二

「18頁にて留学生の国名に誤りがある。」
す。

（原文）
（原文）